

Programa HuellaChile del MMA

Salmofood obtiene “Sello de Cuantificación de Gases Efecto Invernadero”

Fotografía: Salmofood



La compañía cuantifica sus GEI desde el año 2015 y optó a verificación los años 2020, 2021 y 2022.

Por tercer año consecutivo, Salmofood, una marca de Vitapro, obtuvo el Sello de Cuantificación de Gases Efecto Invernadero (GEI) que otorga el Programa HuellaChile del Ministerio del Medio Ambiente (MMA), en

reconocimiento a las empresas u organizaciones que, de forma voluntaria, cuantifican y reportan sus emisiones.

“Cuantificar la huella de carbono es una herramienta valiosa para entender, gestionar y reducir el impacto ambiental de nuestras actividades productivas, además de un paso fundamental para planificar una mitigación efectiva”, declaró el gerente de Negocios de Vitapro Chile, Francisco Valdés. “Estamos muy orgullosos, porque ya contamos con los sellos de cuantificación de los años 2020, 2021 y 2022 del programa HuellaChile, lo que significa que estamos avanzando en nuestra Política de Sostenibilidad y en el compromiso que hemos asumido como empresa proveedora de la industria salmicultora nacional”, añadió.

De acuerdo con el ejecutivo, la compañía considera los GEI dentro de sus objetivos de desarrollo sostenible. “Nos enorgullece sumarnos a este esfuerzo colectivo y ser parte activa en la gestión y disminución de los gases de efecto invernadero a nivel país. Agradecemos al Programa HuellaChile del MMA por este reconocimiento que nos impulsa a seguir avanzando en nuestro compromiso con la protección del planeta”, complementó.

Para obtener el Sello de Cuantificación, la empresa debió cumplir con una serie de requisitos, entre los que destacan: Realizar la cuantificación de reducción o aumento de remociones de gases de efecto invernadero y presentar los informes de verificación y de cuantificación.